
Es wird erläutert, dass das Verfahren wegen der mit Anwohnern privatrechtlich geschlossenen 

Vereinbarung eingestellt und für die nächsten 20 Jahre nicht wieder aufgenommen werden soll.   

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 

 


